

Neu-Venedig

von Erik Boß



Foto: Einer von vielen Kanälen in Neu-Venedig - (c)2012. [Kartenansicht](#)

In dieser Gegend schauen alle aufs Wasser: Die Leute auf der Brücke, das Pärchen im Garten, die Sonne zwischen den Wolken. Die Rede ist von Neu-Venedig, einer Siedlung mit Wohn- und Wochenendhäusern inmitten eines weit verzweigten Kanalsystems, das hier Anfang des 20. Jahrhunderts angelegt wurde.

Es empfiehlt sich, den Ort vom Wasser aus anzuschauen. Wir haben uns daher im Bootsverleih Hessenwinkel ein kleines Motorboot gemietet und sind damit gemächlich durch die Kanäle getuckert. Ein Abstecher zum Müggelsee und zum Dämeritzsee war auch noch drin.

Alle Aufnahme von der Tour sind von meinem Sohn, während ich unser Boot mit dem schönen Namen "Willy" gelenkt habe.





Vielen Dank für das Interesse an meinem Foto-Blog.

Erik Boß